
Entrevista con 
Guardia 

Con motivo de la reunión de la 
Guardia de Franco de Ciudad 
Real, y como han sicio invitados 
los Lurgatenientes Comarcales de 
la provincia, hemos sostenido con 
.el de Infantes una charla que po
demos resumir así.: 

-¿Cuántos camaradas sois ac
tualmente en Infantes? 

-Pues como la Guardia de 
Franco está en período de orga
nización, pocos pues solamente es
tamos encuadrados en ella 52, 
pues las solicitudes de alta las te
nemos que examinar con cuidado 
con el fin de que los que pasen a 
€ngrosar nuestras filas, sean ba
jo todos conceptos lo mejor. 

-¿Cuántas reuniones celeb:ais 
mensualmente? 
-Una, pues como anteriormente 
digo, ahora se está en período de 
organización, y en ellas solo se 
trata de cosas íntimas, aunque no 
.se olvida de plantear temas loca
les que creemos de la máxima ur
gencia. 

-¿Quiénes son los conferen
cian tes? 

el lugarteniente comarcal de la 
de Franco de Infantes 

-Por ahora solo los mandos de 
la Guardia de Franco, el Lugar
teniente Comarcal, el Ayudante, 
y el Jefe de la Centuria. Para más 
adelante tenemos idea de ampliar 
las conferencias de modo que las 
máximas Autoridades y Jerar
quías locales den charlas de inte
rés general, que como vecinos de 
Infantes a todos nos interesan. 

-¿Estáis satisfechos de vues
tra labor? 

-Pues la verdad, no, nosotros 
tenemos muchas ambidones, y 
mientras no logremos hechos con 
cretos no estaremos satisfechos. 
Hay muchas cosas que hacer y re 
solver en nuestro pueblo al igual 
que en los demás, y mientras ten
gamos tarea pendiente seguirá 
nuestra disconformidad con lo 
realizado. 

-¿Se nota ya vuestra influen
cia en la vida local? 

--Creemos que si, pues son mu
chos los que es están· contagiando 
de nuestro entusiasmo, y hay ex
pectación por ver de qué somos 
capaces. 

-¿Se respetan vuestras opinio
nes en el Consejo Local? 

-Pues ... te diré, hasta la fecha 
ni se respetan ni se han dejado de 
respetar, por que aún no se ha reu 
nido el Consejo. 

-¿Cuál es vuestra máxima as
piradón? 

-Conseguir el Hogar de la 
Guardia de Franco, eso creemos 
que sería lo más importante para 
el futuro de la Guardia de Infan
tes. 

-¿Cuáles son los principales 
problemas que tiene en cartera la 
Guardia de Franco? 

-La construcción de un Grupo 
de viviendas que se denominaría 
"Santo Tomás de :Vllanueva" y 
la subida de aguas al Pas€o de 
los Mártires y que se atienda la 
queja de los vecinos del grupo de 
viviendas Virgen de la Antigua, 
de que se haga el desagüe de las 
aguas sucias de di.cho barrio. So
bre esto es sobre lo que ahora es
tá trabajando la Guardia de Fran
co. 

REDACCION 
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EL LUGARTENIENTE PROVINCIAL DICE: .. 

vemos constantemente ante nos 
otros hombres que toman de su ca
pacidad de trabajo, el mínimo de 
sus pasibilidades, las suficientes 
para hacer languidecer una vida, 
sin más ambiciones que el llama
do "salir del paso". Si esta acti
tud solo perjudicara su bienestar 
personal, lo calificaríamos de va
go y tonto. Pero cuando su corto 

rendimiento perjudica al común, 
lo tendríamos que ·considerar co
mo enemigo de la Patria y de 
unos postulados que informen su 
marcada linea de superación. 

Debemos pues indicar a nues
tros camaradas la necesidad de su 
perarse en el trabajo, para pro
yectar con su ejemplaridad, esta 
conciencia en el resto de los espa
ñoles . . . 
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